



# ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

## ¡Feliz Día de la Cardiología Peruana!



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un afectuoso saludo a todos los médicos cardiólogos de nuestro país, quienes están conmemorando este 12 de marzo el Día Mundial de la Cardiología Peruana.

En nombre de todas las facultades de medicina les expresamos nuestro reconocimiento por tan importante labor al servicio de la salud de la población peruana y renovamos nuestro compromiso de trabajar juntos por el desarrollo de la cardiología y el fortalecimiento de la Educación Médica.

Lima, 12 de marzo de 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano  
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:  
[www.aspefam.org.pe](http://www.aspefam.org.pe)



síguenos:  
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:  
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:  
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:  
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)